



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk mengubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Aplikasi *mobile* pada saat ini merupakan teknologi yang sangat berkembang pesat. Perkembangan aplikasi *mobile* yang pesat berdampak pada gaya hidup masyarakat sehari-hari. Aplikasi *mobile* saat ini banyak digunakan untuk membantu aktivitas sehari-hari sampai sebagai sarana hiburan. Sifatnya yang mudah dan dapat digunakan dimana saja menjadi suatu keunggulan sehingga aplikasi *mobile* sangat membantu untuk aktivitas dengan mobilitas yang tinggi.

Kompas Gramedia sebagai salah satu bisnis unit dari PT Gramedia Multi Utama memiliki perhatian lebih kepada kesejahteraan karyawannya. Kebijakan *reimburse* biaya pengeluaran untuk kesehatan karyawan beserta keluarga menjadi bukti nyata komitmen Kompas Gramedia dalam menjamin kesejahteraan karyawannya. Department *Human Resources Information System* sebagai departemen yang bertugas dalam memfasilitasi sumber daya manusia, turut membangun sebuah Sistem Informasi Reimbursement *Online*.

Sistem Informasi yang dibuat merupakan sebatas laman *web* sehingga hanya dapat diakses melalui *browser*. Tentu hal ini merupakan suatu hal yang perlu dilakukan proses transformasi, guna terciptanya Sistem Informasi yang efisien dan efektif dari segi kemudahan dalam penggunaan sistem sampai dengan pengaksesan sistem yang dibuat. Sehingga dengan dibuatnya aplikasi *mobile* ini diharapkan dapat meningkatkan efisiensi dan efektifitas penerimaan informasi di Department *Human Resources Information System*

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

1.2.1 Maksud Kerja Magang

Maksud kerja magang ini adalah agar dapat menerapkan ilmu yang telah diperoleh selama menjalankan pendidikan di Universitas Multimedia Nusantara pada dunia kerja, memperluas pengetahuan dan wawasan, meningkatkan kemampuan individu, menambah koneksi, dan mendapatkan pengalaman secara nyata mengenai dunia kerja.

1.2.2 Tujuan Kerja Magang

Kerja magang ini dilaksanakan dengan tujuan:

1. Mengembangkan aplikasi HR Portal Mobile Modul Medical Reimburse yang mana memiliki beberapa sub-modul yaitu FAQ Medical Reimburse, Tutorial Medical Reimburse, Outpatient Request, History Medical Reimburse.
2. Dapat menerapkan ilmu dan teori-teori yang telah dipelajari di bangku perkuliahan dalam menyelesaikan masalah-masalah yang dihadapi di dunia kerja.
3. Mendapatkan pengetahuan dan wawasan tambahan yang tidak didapatkan dalam masa perkuliahan dan meningkatkan kemampuan individu.
4. Mendapatkan pelatihan dan pengalaman kerja sebagai bekal untuk menghadapi dunia kerja yang sesungguhnya.

5. Memastikan kesesuaian ilmu yang di dapat di perkuliahan dengan dunia industri sesuai.

1.3 Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Kerja magang dilaksanakan di Kompas Gramedia yang beralamat di Jl. Palmerah Selatan 22 – 28, Jakarta pada tanggal 10 Juni 2019 sampai dengan 31 Agustus 2019 dan di tempatkan di *Human Resources Information System*. Kerja magang dilakukan pukul 08.00 – 17.00 WIB pada hari senin sampai dengan hari jumat dengan waktu istirahat pukul 12.00 – 13.00 WIB. Namun mulai tanggal 12 Agustus 2019, kerja magang disesuaikan dengan jadwal perkuliahan.

Selama masa kerja magang, Bapak FX Endri Hermanto sebagai Manager Corporate HRIS Kompas Gramedia menjadi supervisor lapangan. Sedangkan Bapak Wisnu Joyo Putro sebagai *Software Development Superintendent* menjadi pembimbing lapangan.

Selama pengembangan dan pembangunan aplikasi, dilakukan rapat *progress* setiap seminggu sekali dengan seluruh HRIS *development team*. Rapat *progress* bertujuan untuk menginformasikan presentasi perkembangan proyek yang telah dan akan dibuat dan mengevaluasi modul yang sedang dibangun. Pada akhir pelaksanaan kerja magang, proyek diserahkan terimakan dengan pihak HRIS *development team*.